
 
 

Campo Bom, 30 de maio de 2018 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2018 

Excelentíssimo Senhor Victor de Souza 

Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja encaminhado 

ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, o seguinte pedido de informação. 

INFORMAÇÕES SOBRE SETOR DE MARCAÇÃO DE CONSULTAS 
(OFTALMOLOGIA). 

Após o termino do convenio de oftalmologia do estado com o hospital de Portão, 

passamos a ter um acumulo de pacientes aguardando consultas e cirurgias. Diante da 

retomada do serviço e de inúmeros questionamentos da população que solicito as 

seguintes respostas. 

1. Onde os pacientes de Campo Bom estão sendo atendidos nessa especialidade? 

 

2. Quantos pacientes aguardam para consulta e qual o tempo de espera?  

 

3. Quantas consultas são disponibilizadas mensalmente no atual convênio? 

 

4. Qual o tempo de espera após a consulta para os pacientes que são encaminhados 

para cirurgia? 

 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e 

consideração.   

 

 

 

 

________________________________________ 

Jerri Moraes 
Vereador (MDB)  


